



A l'initiative d'Alain COSTE, ancien Receveur des Postes et habitant de Lauraguel, l'agence postale du village présente dans une belle vitrine les différents véhicules qui au cours des ans ont livré le courrier dans nos villes et nos campagnes.

La vitrine est surmontée des différents modèles de boîtes aux lettres qui au fil des années ont jalonné les carrefours et les rues de nos villages.

Deux magnifiques livres sur l'histoire de la Poste sont également consultables par les particuliers et clients de notre agence postale.

Exposition à l'agence postale

Vendredi, 29 Août 2014 10:48

Cette expo est visible durant tout le mois de septembre.